

5月14日(水) そら・たいよう組

○プリン山公園へおさんぽ

○お弁当会

今日は、そら組とたいよう組でおさんぽに出かけました。昨日、子ども達と相談して行き先を決めました。前回、近所の保育園のお友達が先に来ており、場所が変更になったので子ども達は心残りだったようです😅なので、今日行くことができ満足したかと思います。プリンすべり台やブランコで遊んだり、追いかけてっこしてずっと走っていたり、虫を追いかけてたりしてたくさん遊んでいました。暑かったので、途中で休憩を呼びかけています。晴れてくれるのは良いのですが、もうすでに暑さが厳しいですね(ノド)`シクシク…来月からしばらくは戸外でのお弁当は控えることになりそうです…

お弁当も公園で食べましたが、「プリンの上で食べていい？」と言う子もいました。さすがに暑いので木陰で食べるように伝えています。

日が昇ってくるとだんだん日差しが厳しいので、早めに帰ってきました。お部屋で一息ついている子ども達です。

※明日は、そら・たいよう組とも体育着をお願いします。

※明日は、スイミングです。

※明日は、歯科健診がありますので、医者に確認・相談したいことがありましたらお知らせください。